

ALMAQUIO GARCÍA



CDMX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

A casi dos semanas de que inicien las precampañas para la Jefatura de Gobierno, el Frente Amplio por la Ciudad de México, conformado por PRI, PAN y PRD, no cuenta con un esquema de selección de sus aspirantes.

Aunque hay propuestas como la de que cada partido proponga dos candidatos, una mujer y un hombre; que se realicen foros ciudadanos y hasta una encuesta de reconocimiento, entre otros, aún no está consensuado el plan para avanzar en esta etapa del proceso rumbo a los comicios locales.

Sin una plataforma definida, y con la especulación de que se dé una simulación del PAN para elegir a un candidato de su afiliación, hay amagos incluso de aspirantes, como el alcalde priista de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, para participar acompañado de su partido por la Jefatura de Gobierno.

Rubalcava Suárez reconoció que la tardanza en contar con un proyecto de selección los pone en desventaja ante lo adelantado de sus contrincantes de la alianza Juntos Hacemos Historia en la capital del país.

"Se requiere tomar de manera



SIN AVANGES, PROCESO DE SELECCIÓN

ASPIRANTES RECONOCEN QUE
VAN TARDE CON RESPECTO A
MORENA Y SUS ALIADOS



PENDIENTES

 Cercanía. Los dirigentes de PRI, PAN y PRD han sostenido reuniones. urgente, entiendo que ya las dirigencias estatales han estado haciendo algunos bosquejos, pero todavía no avanzamos a la velocidad que quisiéramos y veo con claridad que, de lado de Morena, ya tienen varias semanas y traen un posicionamiento importante", expresó.

Otro que también reconoce el atraso en la organización, es el coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinoza Cházaro, quien dijo que es urgente definir el método para establecer quiénes serán los finalistas en el proceso, proponiendo un debate para definir al representante de la coalición de oposición.

La próxima semana continuarán las reuniones entre las dirigencias

										PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:	:	:	:				ELHERALDO	7	22/10/2023	LEGISLATIVO
										D E M É X I C O		, ,	_	

locales para avanzar en el proceso, aunque podría ser hasta el 5 de noviembre cuando se conozca el rumbo de los acuerdos, incluso a la espera de que el Instituto Nacional Electoral apruebe el Proyecto de Paridad para definir que sean cinco candidatas mujeres y cuatro hombres para las ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno capitalino.

Entre quienes han manifestado su intención de participar en el proceso del Frente Amplio en la Ciudad de México, y están al pendiente de las reglas, se encuentran también los alcaldes con licencia en Benito Juárez, Santiago Taboada, y en funciones, Lía Limón, de Álvaro Obregón, y Sandra Cuevas, de Cuauhtémoc.





 El 30 de octubre Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, va a pedir licencia. La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, regresó a sus funciones. Esto luego de pedir licencia por 16 días para recorrer todas las alcaldías. También el Congreso avaló a Santiago Taboada su separación del cargo.

 El panista solicitó
 la licencia para enfocarse en el proceso. Ésta entró en vigor a partir del 21 de octubre y se extiende 41 días.